



## Profil PSBS Biak: Tim Promosi Liga 1 yang Penuh Kejutan

### Description

Profil PSBS Biak: Memasuki Liga 1 Indonesia

PSBS Biak membuat sejarah dengan promosi ke Liga 1 2024/2025 setelah berhasil lolos ke final Liga 2 2023/2024. Melalui kemenangan agregat 5-1 atas Persiraja Banda Aceh, PSBS mengamankan tempat di kasta tertinggi sepak bola Tanah Air. Dalam leg pertama di Aceh, PSBS berhasil mencuri hasil imbang 1-1, sementara dalam leg kedua di Biak, mereka menaklukkan Persiraja dengan skor 4-0.

Profil PSBS Biak: Sejarah dan Prestasi

PSBS Biak, atau Persatuan Sepak Bola Biak Sekitarnya, merupakan klub yang berasal dari Kabupaten Biak Numfor. Berdiri sejak 1 Januari 1968, klub ini telah berusia 56 tahun. Meskipun tidak sepopuler tim-tim asal Papua lainnya, seperti Persipura Jayapura, PSBS memiliki prestasi dengan pernah menjadi juara Divisi Satu Liga Indonesia pada tahun 2010.

Perjalanan Menuju Liga 1

Sejak musim 2011/2012 hingga 2023/2024, PSBS berkompetisi di Liga 2 sebelum akhirnya berhasil promosi ke Liga 1. Keberhasilan ini juga didukung oleh perombakan besar dalam manajemen tim, jajaran pelatih, dan materi pemain. Mantan manajer Persipura Jayapura, Yan Mandenas, kini mengurus manajerial tim PSBS. Selain itu, sejumlah mantan pemain Persipura juga bergabung dengan tim ini.

Kekuatan PSBS Biak

PSBS Biak semakin menunjukkan kekuatannya dengan rekrutan-rekrutan hebat, seperti Otavio Dutra, Ruben Sanadi, Muhammad Tahir, Alberto Goncalves, dan lainnya. Peran pelatih seperti Regi Aditya dan legenda Papua Elie Aiboy juga turut mendukung performa tim. Dengan aroma tim Mutiara Hitam yang terasa di kubu PSBS, mereka siap bersaing di Liga 1 Indonesia pada musim mendatang.

Kesimpulan

PSBS Biak telah berhasil mencapai Liga 1 setelah melewati perjalanan panjang dari Divisi Satu hingga Liga 2. Dukungan dari manajemen, pelatih, dan pemain berpengalaman telah membawa klub ini meraih prestasi gemilang. Dengan komposisi tim yang kuat dan ambisi untuk bersaing di level tertinggi, PSBS Biak siap menjelajahi Liga 1 Indonesia dengan semangat juang yang tinggi.

## Ringkasan

PSBS Biak mencetak sejarah dengan promosi ke Liga 1 setelah lolos ke final Liga 2. Bagaimana perjalanan klub ini hingga mencapai prestasi tersebut? PSBS Biak, yang berasal dari Kabupaten Biak Numfor, telah berusia 56 tahun dan belum pernah tampil di kasta tertinggi sepak bola Indonesia. Namun, dengan perombakan besar dalam manajemen dan jajaran pelatih, PSBS mampu meraih kesuksesan. Dukungan dari mantan pemain Persipura juga turut memberikan kontribusi besar. Apa pendapat Anda tentang pencapaian PSBS Biak ini? Bagikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark